

Motivationsschreiben Andrea:

Liebe Genossinnen. Liebe Genossen und Alle dazwischen und Ausserhalb

Nach längerer Überlegung und auch verschiedenen Gesprächen habe ich mich entschieden, euch das allerletzte Mal um euer Vertrauen zu fragen. Wenn auch nicht für lange. Mit diesem Motivationsschreiben künde ich auch an, dass ich voraussichtlich an der nächsten VV der JUSO Kanton Zürich zurücktreten werde. Es wird Zeit, Platz zu machen für neue Aktivist\*innen und Ideen im Vorstand.

Dieser Abschied fällt mir nicht einfach. Die JUSO begleitet mich schon sehr lange. Genauer gesagt schon seit mehr als fünf Jahren. Ich teile sehr viel Erinnerungen mit dieser unglaublichen Bewegung: viele Freundschaften, Erfolgsmomente, aber auch viele anstrengende Situationen. Es sind aber auch genau diese anstrengenden Situationen, an die ich gerne zurückdenke. Es erinnert mich an all die Dinge, die wir gemeinsam erreicht haben. All die Unterschriften, die wir gesammelt haben, die unzähligen Sitzungen, die wir geführt haben und die erfolgreichen wie etwas weniger erfolgreichen Aktionen, die wir durchgeführt haben. Wie z.B. die berühmt-berüchtigte Pressekonferenz für die Nationalratswahlen 2019, bei welcher wir einen riesigen Eisklotz auf den Paradeplatz bestellt hatten. Welcher unglaublich teuer war und auch nicht schmelzen wollte. Hier sei nochmals angemerkt! Wir haben nie eine Rechnung für diesen Eisblock bekommen. War somit eine sehr billige Aktion ;-).

Die JUSO wird auch in der Zukunft meine politische Heimat bleiben! Hoffentlich einfach mit etwas mehr Zeit für meine BMS, Arbeit und Freizeit. Ich hoffe, euch alle bald wieder an einer normalen Vollversammlung zu sehen und endlich wieder gemeinsam mit euch Ideen auszuhecken.

Venceremos

Andrea